
Вопросы Майклу МакМанусу: 17 Марта 2009 года



Вопросы на театральную тему:


1. Над какими проектами ты работаешь последнее время, и что понравилось и запомнилось больше всего?

Последние несколько лет я очень мало играл. Макбет безусловно ярко выделяется практически во всем. Группа актеров была хорошая, режиссер изобретателен и  хорошо подготовлен. С удовольствием вспоминаю работу над этим фильмом, с радостью вернулся бы назад в то время, и роль эта одна из моих любимых.

2. С какими сценаристами и режиссерами ты хотел бы работать больше всех?
Сложный вопрос. Такое ощущение что сейчас уже поздно,  мое время искать и гоняться за любимыми режиссерами прошло.  Просить этого - слишком много. Когда я размышляю о том чтобы снова вернуться в дело,  мне кажется, я был бы счастлив работать с компетентными режиссерами. Мои герои – Элизабет Лакопт и Фрэнк Касторф. Из канадских театральных режиссеров мне нравится Франко Жирард.

3. Если бы тебе предложили большой мюзикл на Бродвее, заинтересовался бы ты, или больше предпочитаешь  независимые постановки?
В принципе ничего не имею против Бродвейских мюзиклов. Как-то не вижу себя в этом, но сказал бы я «да» это загадать заранее  очень трудно. Я бывало говорил «нет» мелким мюзиклам ранее, но никогда не отвергал крупные проекты.


4. Что ты думаешь о сегодняшнем положении дел в Канадском театре? Есть какие-нибудь соображения по улучшению обстановки?
Хороший вопрос. Я по сути могу прокомментировать только насчет театра в Онтарио и Торонто. На мой взгляд там сейчас полный развал и я порой задумываюсь о том как внести полезный вклад и не сделать только хуже. Серьезный театр сейчас в ужасном бардаке.
Улучшения можно принести если совместить больше времени, приток финансов и привлечение нового навыка и таланта. Вот откуда все эти вещи взять, гадать может кто угодно. 


5. Какую книгу или книги ты хотел бы увидеть в качестве театральной постановки?

Хммм. Наверное, «Самое Печальное Лето» Самуэля.


6. Ты сам когда-нибудь пробовал писать? И если да, то хотел бы сам заняться режиссурой своего сюжета?

Я не думаю многого о своих собственных работах. Если бы я написал что-либо для кино или театра, я разумеется должен был бы дирижировать сам, потому что никто другой не имел бы понятия в чем истинная суть. В моем экспериментальном короткометражном фильме некоторое время назад, я убедился, что вовсе не обязательно записывать все диалоги если ты сам себе режиссер и знаешь в голове что требует сцена.


7. Ты бы задумался о постановке спектакля по какой-нибудь книге Найджела Беннета 

в соавторстве с П. Н. Элрод?

Нет.


8. Что за фильм был запланирован для тебя в Германии, до того как проект был отменен продюсером?

Я пожалуй не могу открыть все сочные детали но могу сказать вам что продюсер, режиссер, и сценарист был Мистер Донован, который выпустил Лексс. Это был второклассный сценарий, немного секса, насилия и большая доза религии!


9. Есть ли какие-либо кинопроекты на данный момент, к которым ты хотел бы присоединиться?

Уверен что есть, но я в последнее время не ищу работу. Работа пока-что находит меня. Здесь среди местных, я не видел и не слышал ни о чем особенном, что вернуло бы мне желание быть рабочим актером.



10. Если бы пришло предложение на еще один сериал, ты придпочел бы фантастику или что-то совершенно другое?

Хороший Вестерн был бы моим личным выбором. Фантастика тоже подойдет, но в основном зависит от режиссуры и сценария. Если я займусь сериалом, хочу чтобы он был интересным. С персонажем приходится проводить очень долгое время.


Lexx related-topics: 
Вопросы на тему Лексса:

1. В эпизоде 'Fluffdaddy', «Живой Кай» рассказывает об одержимости некоторых фанатов. Видишь ли ты в себе схожую проблему, и помогал ли ты писать эту часть сценария?
Я не писал эту часть сам, нет, и сходство с персонажем живого Кая не один в один. Насколько я помню, Хиршфилд использовал то что он сам обо мне знал (очень много), и раздул до масштаба сатиры на – МЕНЯ.

Очень хитро и приятно, и сложно. Мне так кажется во всяком случае, но вы можете спросить его самого. Эпизод был слишком долгим, так что не весь материал по живому Каю вошел в продукцию. Когда мы снимали, я действительно превратился в живого Кая. Не все были в восторге от моего характера во время этой части съемок. Мой основной вклад в живого Кая состоял в том что я попросил Генриха Пятого вместо Гамлета в качестве спектакля для одного актера. Мне это показалось более близким к персонажу и менее популярным в театре. Гамлетов-одиночек много, а Генри я еще ни одного не видел.
 
2. Думал ли ты когда-ниубдь что сериал станет такой культовой классикой?

Когда мы испекли начало проекта, Браян, П. Донован, Р. Сиегл, и я – между нами было такое чувство что нас ждет большой большой успех. Сам я думаю что мы добились частичного успеха. Культовый статус это классно, вот с классикой придется подождать еще несколько лет.



3. Согласен ли ты с точкой зрения что персонаж Кай является метафорой «Разрушителя/Мессии», божественной фигурой, сравнимой с некоторыми древними религиями?

Я прочел книгу Оливера Сэка об аутизме: об антропологе на Марсе. Он говорит о том, что некоторые аутисты глубоко привязаны к бесчувственному Споку, и называет его «обязательным персонажем аутистом жанра фантастики», или что-то типа того. Вот что-то подобное я лично вижу в своей голове насчет символичности персонажа. К тому-же я не пытался «хотеть стать человеком», потому что меня всегда сильно доставало то, что «Дата» все время хотел быть человеком, что было красиво и сатирично обыграно в мозговом чипе 790-го.


4. Поддерживаешь ли ты контакт с Полом Донованом, и есть ли проекты в будущем? Хотелось бы ли работать с ним снова?

Смотрите пункт 8 выше... Из знакомых мне людей он больше всех озадачен и обеспокоен тем что я убрал себя со сцены.


5. Хотел ли ты раскрыть Кая больше в ходе сериала, или тебя устраивало то как все завершилось?

Я не мог бы быть более доволен судьбой моего персонажа в ходе сюжета. Мне понравился конец. Небольшой «рояль в кустах» – как раз то что было нужно после 65 часов телепоказа.


6. Мы слышали что ты настаивал на том, чтобы сериал закончился с 4-ым сезоном, как это вышло?
Это не совсем верно. Донован подводил сериал к концу с уничтожением Земли. Я настаивал сильно и успешно на эпизоде про шахматы, потому что хотел чтобы мой персонаж нашел свой конец с концом сериала.


7. Если бы ты мог что-либо изменить в сериале сам, улучшить как-либо, какие предложения ты бы внес, или ты их и так вносил?

Я никогда не стеснялся выражать свое мнение. Самым лучшим было бы продолжать съемки без больших перерывов между сезонами. Это было невозможно, но насколько я могу догадываться, если бы мы сделали за четыре года то, на что нам потребовалось шесть лет, мы бы здорово выиграли.

8. Веришь ли ты в идею реинкарнации, показанную в сериале?

Я бы сказал, что реинкарнация в сериале – скорее сюжетный изворот, чем идея, хотя не буду привиредлив. 

Лично я не наблюдал никакого свидетельства реинкарнации. Люди многих религий верят в неё, но я должен сказать что я не верю.

 
Разные Вопросы: 

1. Многие актеры сегодня идут на серьезные меры ради продления товарной внешности. Ты когда-нибудь пошел бы на пластические операции или другие процедуры, чтобы продлисть свою внешность?

Это становится все более популярным. Меня лично смущают операции на лице. Мне не нравится эта затея, так что, думаю, только что-то особо экстримальное должно со мной случиться, чтобы я лег под нож ради косметической цели.

2. Что читаешь в последнее время?
Читаю Кормака МакКарти в последнее время. Также прочел историю Геродота этой зимой. Обожаю эту книгу.



3. Какую музыку слушаешь?


Red Garland. John Zorn. Новые Portishead. 

4. Гольф по прежнему твое главное хобби? Если так, то каковы твои средние результаты?

На данный момент соревнования по гольфу это сквош, который я тоже обожаю, и в котором я гораздо лучше. Мои результаты по прежнему позорные, но друг недавно мне сказал что когда я попадаю по мячику, я бью его красиво. Я этим летом попробую понизить свой счет, так что результаты скажу в Октябре!!


5. Есть ли новости насчет возможных конов в ближайшем будущем, и хочешь ли ты ими вообще заниматься?

ДА, я хочу заниматься конами, я просто очень неорганизованный на этот счет. Я закину удочку. Вопрос только «когда». С таким товарищем как я - это всегда главный вопрос.
 
6. Хотел бы ты открыть свое собственное политическое радио шоу? Что ты думаешь о политике США?

Было бы здорово открыть радиошоу. Понятия не имею, есть ли у меня к этому талант. Мой кумир – Терри Гросс из NPR. Я был фанатом Обамы еще с Айовы. Жду не дождусь когда начнется склеивание всего что было развалено. С облегчением вздохнул когда бушевская корпорация вышла из игры.

7. Где ты хочешь быть через 20 лет?


?? – Давайте скажем пять. Через пять лет хочу быть постоянным актером в Канаде и США, играть в гольф с результатом в девять, выступать минимум раз в месяц с квартетом из контрабаса, ударных, скрипки и фортепиано, и хочу оказаться в руках любящей меня женщины, чтобы всё наконец срослось  в первый раз в жизни.

Конец

Michael McManus questions: March 17, 2009 

Theater Work related topics: 

1. What projects have you been doing this past couple of years, and what did you enjoy the most about them? 

i've been doing very little acting in the last few years. macbeth was certainly the highlight in every way. the cast was good, the director was inventive and prepared, it is a production i would love to revisit and one of my favorite roles ever.

2. What playwrights or directors would you most like to work with? 

a hard question. it feels a bit too late in the day to chase down favorite directors. that would be too much to ask. when i think about wading back into the fray i would be happy to work with competent directors. my hero directors are elizabeth lacompt and frank castorf. of canadian stage directors i like francois girard. 

3. If offered a Broadway 'big name' musical, would you consider it or do you favor more 'independent' productions? 

i don't have anything against broadway musicals. can't see it somehow but whether i'd say 'yes' is huge speculation. i've said 'no' to musicals before but never to a really big production.

4. What do you think of the current state of Canadian theatre? Do you have any ideas for improvement? 

a good question. i can only really comment on toronto and ontario theatre. it is to me a shambles and i puzzle over how to make a contribution without just adding to the problem. 'straight' theatre is in terrible shape. 

improvement might come from some combination of more time, money and more skilltalent; where those things are going to come from is anybody's guess.

5. What book(s) would you most like see made into a theatrical production? 

hmmm...maybe, 'the saddest summer of samuel s'

6. Have you written anything of your own and if so, would you want to direct it yourself? 

i don't think much of my own writing; if i did write something for film or theatre i would certainly have to direct as nobody else would have a clue what it was about. in my experiment in film making from a while ago it also seemed unnecessary to write all of the dialogue if you are directing it yourself and know what a scene needs.

7. Would you consider doing a play version of any of Nigel Bennet's books co-written with P.N. Elrod? 

no.

8. What was the film you were scheduled to do in Germany before the producer had to cancel the project? 

i don't feel i can disclose all the dirty details but i can tell you that the producerdirectorwriter was mr donovan who produced lexx. it was a b movie-style script; some sex, violence and a large dose of religion!

9. Are there any other film projects you'd like to join? 

there probably are but i haven't been looking for work recently. i've been doing the work that finds me. locally i haven't read or seen anything that makes me want to be a working actor.

10. If you had the offer for another TV series, would you prefer it in the Scifi genre or something completely different? 

a good western would be my pick. scifi is okay, it mostly depends on the writing and directing. if i get to do another series just make it an interesting one. it's a long time to spend with character.

Lexx related-topics: 

1. During 'Fluffdaddy', "Live Kai" expounds on the obsession of some of his fans, do you see yourself in a parallel to that problem, and did you help write that part of the script yourself? 

i didn't write it myself and the identification with the character of live kai is not one for one. i believe that j hirschfield was using what he knew about me(a lot) and blowing it up into a satire of--ME. very clever, and enjoyable, and difficult. that's what i suspect but you can ask him. the episode was way too long so not all of live kai's subplot made it in. when we were filming it i did turn into live kai. not everybody was thrilled with my personality during that part of shooting. my main contribution to live kai was to ask for henry the fifth instead of hamlet as the one man play. it seemed more appropriate to the character and uncommon to theatre; their have been many one man hamlet's, no henry's that i know of.

2. Did you ever consider that this show would be such a cult classic? 

when we toasted the beginning of the project, brian, p donovan, r siegl and me, there was a feeling that it could be very, very successful. my feeling is that it achieved some of that success. the cult status is cool, the classic has to wait a few years yet.

3. Do you agree that the character of 'Kai' is a metaphor for a 'Destroyer/Messiah' godlike entity comparison to several ancient religions

i read oliver sack's book about autism: an anthropoligist on mars. he talks about the attachment some autistic people feel towards the unfeeling spock and calls him the 'mandatory autistic character in a scifi narrative,' or something to that effect. that's more my line of thinking about what the character represents. i also didn't try to 'want to be human' because it really bothered me that 'data' always wanted to be human which was satirized beautifully in 790's little brain chip. 

4. Have you had any contact with Paul D lately regarding any future projects, and would you like to work with him again? 

see 8. above...of the people i know he is the most alarmed at the extent to which i have removed myself from the scene.

5. Would you have liked Kai's character to develop more in the series, or were you happy with the way things wrapped up? 

i couldn't be happier with the arc of my character through the series. i like the way it ended. a little deus ex machina was just the thing for 65 hours of tv.

6. We heard that you lobbied for the series to end with Season 4, how did that come about? 

that's not quite accurate: p donovan was wrapping the series once the earth was destroyed. i lobbied heavily and successfully for the chess episode, wanting my character to find an ending with the end of the series. 

7. If you could have made changes to the series yourself to improve it, what suggestions would you have made, or did you? 

i was never shy about expressing my opinion. most beneficial would have been to continue through the years without really big breaks of time in between. that wasn't possible but i expect that doing in four years what it took us six years to do would have been a big advantage. 

8. Do you believe in the show's premise of reincarnation ? 

i would say that reincarnation in the show is a conceit rather than a premise--not to nit-pick. personally i haven't seen any evidence of reincarnation. people of many religion believe it but i have to say i don't. 

Other topics: 

1. Lots of actors go to great lengths to preserve their on-screen 'appearance'. Would you ever consider doing any plastic surgery or other procedures to prolong that appearance? 

it is more and more common. i'm not comfortable with face surgery. i don't like looking at it so i think it would have to be something extreme for me to go under a knife for cosmetic reasons. 

2. What authors have you been reading lately ? 

cormac mccarthy most recently. also reread herodotus's history this winter. i love that book. 

3. What kind of music are you currently listening to? 

red garland. john zorn. the new portishead. 

4. Is golf still a main pastime and if so, what's your handicap these days? 

golf's competition these days is squash which i also love and am much better at. my golf handicap remains embarrassing but as i was told by a friend  recently when i connect with the ball i hit it beautifully. i'm going to try to lower my score this summer so i will tell you what my handicap is in october!!

5. Any news of any possible conventions in the near future, and do you still want to do them? 

i DO want to do conventions i'm just being horribly disorganized about it. i will get the ball rolling. it's a question of 'when'. it always is with a guy like me.

6. Would you ever consider doing your own political radio program? What are your thoughts on the current US political situation? 

it would be wonderful to host a radio show. i have no idea if i have the gift. i idolize terri gross from npr. 

i've been an obama fan since iowa, can't wait to see how all the unraveling gets glued back together. was relieved when bushco left the field. 

7. Where would you like to be in 20 years time?

?? --let's say five. in five years i want to be acting regularly in canada and the us, playing golf to a nine handicap, performing once a month at least with a quartet--bass, drums, violin and piano, and i want to find myself in the arms of a loving woman getting it right for the first time in my life!

End 

 

